

Nach Einschränkungen durch die Pandemie kehrten wir 2022 wieder zur Normalität zurück.

So konnten bei diversen Veranstaltungen sehr verdiente Kameraden ausgezeichnet werden.

Von der FF Arndorf erhielt Fritz Bauer die Medaille für 70-jährige und Karl Steinriesser die Medaille für 80-jährige Mitgliedschaft.

Franz Pock wurde nach seinem Ausscheiden aus dem Kommando der FF Tragöb mit dem Verdienstkreuz in Silber der Steiermärkischen Landesregierung ausgezeichnet.

Auf Einsätze sind unsere Feuerwehren gut vorbereitet.

Die Unwettereinsätze fordern uns alle Jahre. Beim Sturmeinsatz am 18. August war der ganze Abschnitt La-

mingtal betroffen. Durch den Sturm kam es zu Dachabdeckungen in Arndorf und Tragöb. Viele Straßenverbindungen, so auch die L 111 zwischen Arndorf und

HLF 2 - 3000 übergeben.

Dadurch ist die Feuerwehr für ihr Aufgabengebiet wieder bestens ausgerüstet.



St. Katharein, mussten von umgestürzten Bäumen freigeschnitten und wieder passierbar gemacht werden.

Am 8. Oktober wurde der FF St. Katharein ein neues

Die Abschnittsübung wurde von der FF Tragöb durchgeführt. Löschwasserförderung über eine längere Wegstrecke und das Retten vermisster Personen mit schwerem Atemschutz wurde zur vollsten Zufriedenheit der Übungsbeobachter durchgeführt.

Viele Jugendliche nahmen beim Jugendleistungsbeiwert und beim Wissenstest teil und überzeugten mit hervorragenden Leistungen.

Ich bedanke mich bei allen Kameradinnen und Kameraden, vor allem aber bei HBI a.D. Franz Pock für die Kameradschaft und gute Zusammenarbeit.

